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◆マルチプルポール・ハリス・フェロー認証状  杉原康生さん 

                           

 

 

◆会長の時間 

皆様こんにちは。 

私事ですが、ここ数日気温の高低差に身体がついてゆかず少しまいっていますが、

会員の皆様おかわりありませんか。 

さて 毎月「ロ－タリ－の綱領」のご唱和いただいておりますが、少しお話し

させていただきます。 

「職業奉仕」よく耳にされますが他４大奉仕と比べ、なかなか理解しにくい奉仕

と思われます。私自身ここまでよくわからぬまますごしてまいりました。職業奉

仕ロ－タリ－の金看板とまでいわれています。職業奉仕の概念は「ロ－タリ－綱

領」の第２項 （1）職業の道徳水準をたかめる （2）有用な職業はすべてその

価値をみとめる （3）職業を社会奉仕の一つの機会として品位あらしめること 3 点あげられています。ロ－

タリ－クラブは、企業経営者、専門職といった職業人の集まりです。会員は、それぞれの職業を代表してクラ

ブに入会していただきます。その職業において高い見識と業績を積み上げてきていますが、そういった人々が

集まって切磋琢磨し、さらに職業倫理の向上に努める、というのが、ロ－タリ－の職業奉仕の基本です。自ら

の企業や専門職に関しての知識や技術の向上と発展、顧客満足、従業員やその家族に対しての責任、社会に対

しての責任など、例会をはじめとするさまざまな会合ならびに奉仕活動を通して互いに学び合い、自らの職業

において実践すること、これも職業奉仕です。実践することのむずかしさ私自身痛感しております。第４例会

に斉唱していただいています「四つのテスト」これは、ハ－バ－ト・テ－ラ－というアメリカのロ－タリアン

が、ある企業の再建を引き受けたときに考えた企業の倫理的指針です。彼はこれによって見事再建をはたしま

した。それ以来、ロ－タリアンたちに職業倫理の指針として広く愛用されています。 

入会時に「ロ－タリ－の綱領」「四つのテスト」の額をいただきます。私の様にいまだ棚につんだまま、恥

ずかしいことです。私の反省をこめ、会員の皆様、毎日目のとどくところにかけていただき職業という奉仕に

邁進くださいますようお願い申し上げ会長の時間とさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

  福山西ＲＣ 6 月 28 日（火） 休会 

  府中ＲＣ  6 月 27 日（月） 18：30～  末広殿 最終夜間例会 
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  「ロータリーの友」「ガバナー月信」 5 月号 

  地区大会 10 月 14 日～16 日 仮登録の案内 

       

◆出席報告  ○会員数 45 名  ○出席率    85.37％ 

              欠席者  6 名 神原さん 釜野さん 武郷さん 前田さん 中元さん 西さん 

             ○5 月 10 日の補正出席率     87.80％ 

              メークアップ 西さん 西川さん 

     ◆義務スマイル 

 会員創業創立記念祝 

角田浩樹さん     ホーム㈱       55 年 5 月 1 日 

  佐々木和久さん    ㈱ＫｓＣｏ     Ｈ. 16 年 5 月 18 日 

  中根基博さん     学校法人山中学園   15 年 5 月 23 日 

  

◆申告スマイル 

 今井尚正会長……本日のプログラム会員卓話です。眞田奈津基会員よろしくお願いします。 

 徳永雅俊さん……本日の卓話眞田会員よろしくお願いいたします。 

 佐藤 貢幹事……今日は眞田奈津基さんの卓話です。以前も卓話をしていただきましたが私は聞くことがで

きませんでしたので楽しみにしています。よろしくお願いします。 

 石田幹雄さん……本日は眞田奈津基会員の卓話、「私の仕事」楽しみにしています。東北の大震災一日も早

く復興を願っていますが、世の中に景況は下振れで閉塞感が漂っています。“ガンバレ日本”の言葉をよ

く耳にしますが元気の出る話を期待しています。スマイルします。 

 谷原直人さん……2 週連続で例会欠席しまして申し訳ございませんでした。やっと予選を通過しましてホッ

としています。また、昨日は全米オープンの予選会で 1 打足らず残念でした。だいぶ良くなってきたと思

っています。これからも応援よろしくお願いいたします。 

 眞田奈津基さん……今日は卓話をさせていただきます。拙い話になると思いますが、どうぞよろしくお願い

します。本日夕刻より情報集会がありますがこちらもよろしくお願いいたします。 

 

◆プログラム：会員卓話：「私の仕事」：眞田奈津基さん 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

      6 月 7 日（火） 次年度クラブ協議会 

      6 月 14 日（火） 今年度を振り返って 
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次年度クラブ管理運営委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

情報集会 

 

 

 

 

 

 

 

 


